Il y a des paysages qui nous bouleversent, des détails qui nous émerveillent, des soleils qui se lèvent, d'autres qui se couchent...

il y a les cycles et leurs renouvellements, inlassablement, permettant d'engager un virage, ou d'aborder différemment ce qui nous tient à cœur, en creusant plus profondément et en même temps, en nous élevant toujours plus haut ! pour aller inexorablement vers l'essentiel, cette joyeuse subtilité.

La rentrée nous appelle, même sous un ensoleillement estival.

Peut être est-ce pour nous rappeler l'urgence de laisser entrer la

Lumière dans nos vies.

Le son est une autre fréquence vibratoire de cette même Lumière. Il nous illumine tout autant. Si vous en êtes amoureuse, même timide... voici ce que je vous propose pour



Lundi : rdv en individuel, rue François George, Vasles

Mardi: rdv en individuel, rue Louis Vierne. Poitiers

Mercredi: 9h30-10h30, groupe, Centre Conscience, Poitiers

19h15-20h15, groupe, la Grange Madame, Vasles

Vendredi : rdv en individuel, rue François George, Vasles

Samedi: 14h30-17h, groupe bimestriel, Centre Conscience,

Poitiers

Week-ends: la Grange Madame, Vasles.